



【桜木の人口】 5,785人(前月比 +12) (男性 2,802人・女性 2,983人) 2,771世帯(前月比 +4) 5月末現在

6/1 つつじ剪定【桜木小】

桜木小学校で、環境整備活動が行われました。教職員や保護者をはじめ、自治会連合会や老連クラブ連合会の方々も多く参加されました。電動ばさみや草刈り機を使用し、グラウンド周りのつつじの剪定や、除草作業、溝の掃除などを手分けして行い、学校中がとてもきれいになりました。

暑い中での作業、お疲れさまでした。

**玉ねぎの収穫【老連】 6/4**

桜木地区老人クラブ連合会のみなさん13人が参加され、向道湖農園で半年前から育てられてきた玉ねぎの収穫を行いました。例年よりも小ぶりだったようですが、心地の良い青空の下、たくさんの玉ねぎが収穫できました。

玉ねぎ収穫後、さつまいもの苗ツルを植えました。秋の収穫も楽しみです。

6/20 施設見学【桜木小】

桜木小学校の3年生44名が、総合学習の時間に、地域の公共施設の役割を学ぶため、桜木市民センターを訪れました。高菅所長から、施設についての説明を聞いた後、児童たちから「職員はどんな仕事をしている?」「何時から開いている?」などの質問があり、その後、各部屋を見学してまわりました。今までにセンターを訪れたことがある児童が多くいましたが、入ったことのない部屋では興味津々の様子でした。

**桜木市民センター運営協議会 総会 6/23**

桜木市民センターの運営協議会総会が開かれました。昨年度の事業や決算、今年度の計画や予算について報告がありました。昨年度は休館した期間もありましたが、感染予防対策をとりながら、多くの方々に利用していただいています。指定管理3年目を迎え、地域団体との連携や地域活動への支援など、これからの課題についても話し合われました。



❖ 夏休み子ども教室 ❖

工作教室

7月29日(金) ① 9:30~10:30
② 10:45~11:45

【講師】小畑木工クラブ【対象】4~6年生
【参加費】800円 【定員】各10名
【持参品】水筒・タオル・うわぐつ

消しゴムはんこ

8月4日(木) 10:00~11:30

【講師】藤嶋みやびさん【対象】1~6年生
【参加費】700円 【定員】20名
【持参品】えんぴつ・水筒・タオル・うわぐつ

フラワーアレンジメント

8月5日(金) 10:00~11:30

【講師】生花 華陽会【対象】1~6年生
【参加費】700円 【定員】20名
【持参品】はさみ・水筒・タオル・うわぐつ

なめら口 通行止め 解除

とおの山なめら口登山道近くの道路が、昨年大雨による土砂崩れで通行止めになっていましたが、法面修復工事が終了し、通行止めが解除されました。

なめら口登山道までの道路は、狭い山道になっていますので、通行される際は、十分注意してとおの山登山を楽しんで下さい。



とおの山 登山者語録【やまびこ】から

- ★ 家族みんなで来ました！！このとおの山には、はじめて登りました！！アオスジアゲハもたくさんいてきれいでした。また来たいです。
山の神グループ
- ★ 45歳の誕生日に家族4人で登りました。息子(8歳)娘(6歳)妻(永遠の20歳)は、初めてのとおの山。山頂のお昼ご飯、一生覚えていてくれるでしょう。
- ★ 登山口で赤いものあり。そう 野いちごです。よく熟したものを5ヶ食す。自然の甘さはうまい。
Y. H
- ★ 上空を鳶が気持ち良さそうに滑空！！本当に気持ちいいのか 腹が減って餌を探しているのかは不明。長閑な春後半！！
くすの木 K. H



新刊図書

❖ おもしろい！進化のふしぎ やっばりさんねないきもの事典 今泉忠明・監修 トルル	❖ はじめての 島本理生・辻村深月 宮部みゆき・森絵都	❖ 密室黄金時代の殺人 鴨崎 暖炉	❖ マスカレード・ゲーム 東野 圭吾	❖ 同志少女よ、敵を撃て 逢坂 冬馬	❖ 香君 上・下巻 上橋菜穂子
--	-----------------------------------	----------------------	-----------------------	-----------------------	--------------------

7月 さくらぎカレンダー

1日~8月31日 6:30~ ラジオ体操
城ヶ丘公園 雨天中止 土・日・祝・お盆休み

2日(土) 地区一斉クリーン作戦【コミ】
2日(土) 資源回収【自治連】※雨天9日
~~3日(日) ふらばるバレ大会【体振】中止~~
8日(金) 向道湖農園福祉作業【老連】
8日(金) 夜間パトロール 19:00~
10日(日) 朝市 (縁) じょい!ヶ丘
~~23日(土) 資源回収【桜木小】中止~~
24日(日) 朝市 (縁) じょい!ヶ丘
29日(金) 夏休み子ども教室 【木工】

桜木ふれあい夏まつりは中止になりました

【編集後記】

今年梅雨入りしてから例年と比べて雨が少なく、ダムの貯水量も減り、出水制限の話もちらほら聞かれます。しかし、本格的な雨はこれからです。線状降水帯によるゲリラ豪雨が多く起こる時期です。気象情報に注意し、早めの準備、早めの避難を心がけましょう。また、これからは最高気温が三〇度を超える日が続きます。熱中症も心配な時期になります。水分補給や適切な冷房使用など熱中症対策はしっかりしましょう。

コロナ、ロシアのウクライナ侵攻、円安、様々な物の値上げと暗いニュースばかりです。イベントや割引等も始まっています。少しずつ活動等も広げ、気持ちを切り替え、前向きな気持ちで過ごしていきたいと思います。